

Álvaro Delgado dialogó con representantes del Sindicato Policial y respaldó la implementación de allanamientos nocturnos

Principal



Publicada el: 01/10/24	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 129	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alvaro-delgado-dialogo-con-representantes-del-sindicato-policial-y-respaldo-la-implementacion-de-allanamientos-nocturnos_3994.php

**ÁLVARO DELGADO DIALOGÓ
CON REPRESENTANTES DEL
SINDICATO POLICIAL Y
RESPALDÓ LA
IMPLEMENTACIÓN DE
ALLANAMIENTOS
NOCTURNOS**

Principal

Álvaro Delgado dialogó con representantes del Sindicato Policial y respaldó la implementación de allanamientos nocturnos

Álvaro Delgado se reunió con líderes del Sindicato Policial y mostró su apoyo a la propuesta de realizar allanamientos durante la noche.

Álvaro Delgado Reúne con el Sindicato Policial

Álvaro Delgado Se Reúne con el Sindicato Policial

El candidato a la presidencia por el Partido Nacional, Álvaro Delgado, mantuvo recientemente una reunión con representantes del Sindicato Policial.

En este encuentro, un tema central fue la defensa del plebiscito relacionado con los allanamientos nocturnos.

"Me preocupa mucho, sobre todo cuando dicen que si la oposición gana, derogan la Ley de Urgente Consideración (LUC) y los sindicatos vuelven a gobernar la educación.

Ahora me preocupa mucho más.

Por eso, vamos a hacer todo lo posible para asegurar que este rumbo continúe", expresó Delgado.

Asimismo, el candidato se refirió a las recientes declaraciones de Carolina Cosse, candidata a la vicepresidencia por el Frente Amplio, quien había manifestado en una emisora argentina que el país está "sin rumbo" y criticó la gestión de salud pública en relación con la falta de medicamentos en ASSE.

"Lo que dice Cosse es un cúmulo de cosas absolutamente equivocadas y falaces", respondió Delgado.

"Este gobierno tiene récord de inversión en medicamentos para ASSE, tanto en dinero como en volumen.

Además, por primera vez hay un vademécum y un control digital de stock, algo que no existía antes", añadió.

Delgado también mencionó que al comienzo de la actual administración debieron destruir entre 400 y 500 kilos de medicamentos vencidos debido a la falta de control durante el período anterior.

En lo que respecta a la libre importación de combustibles, tema que ha generado debate dentro de la coalición de gobierno, Delgado reafirmó su postura favorable a esta medida, respondiendo así a las críticas del candidato de Cabildo Abierto, Guido Manini Ríos.

"Estamos a favor de la libre importación de combustibles.

Lo propusimos en la pasada administración y se cambió el sistema para hacerlo más transparente.

Antes, ANCAP o el Ministerio de Economía decidían según la necesidad de caja o para financiar aventuras empresariales que fracasaron, generando un sobre costo de cerca de 1.000 millones de dólares para los uruguayos", concluyó Delgado.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ÁLVARO DELGADO DIALOGÓ CON REPRESENTANTES DEL SINDICATO POLICIAL Y RESPALDÓ LA IMPLEMENTACIÓN DE ALLANAMIENTOS NOCTURNOS

ro delgado dialogo con representantes del sindicato policial y respaldo la implementacion de allanamientos nocturnos

Tags

gobierno, realizar, propuesta, policial, sindicato, combustibles, allanamientos, preocupa, candidato, delgado, presidencia, medicamentos

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Guido Manini Ríos se reunió con representantes del sindicato policial para discutir la problemática de los allanamientos durante la noche*
- 4.0 *** *Reunión clave: sindicato policial y Ministerio del Interior abordan la problemática de los allanamientos nocturnos*
- 4.1 *** *Delgado califica de 'antidemocrático e irresponsable' los allanamientos nocturnos señalados por Cosse*
- 4.5 *** *Delgado a Orsi sobre el costo de los combustibles: "Deshonestidad radica en no afrontar la realidad", expresó el líder nacionalista*
- 4.5 *** *Delgado aclara los cuestionamientos de Orsi sobre combustibles: Revela un sobregasto de Usd 907 millones entre 2012 y 2019*
- 4.3 *** *Álvaro Delgado afirmó que los sondeos indican una caída en la popularidad del Frente Amplio*
- 4.0 *** *El Supu expresa su desacuerdo con los allanamientos nocturnos: "Faltan las garantías necesarias"*

3.8 * *Delgado sobre propuesta de Manini: "La seguridad es una prioridad absoluta no solo de Cabildo, de la coalición entera"*

4.1 * *Álvaro Delgado presenta a Diego Labat como su candidato a ministro de Economía en una posible victoria electoral*

3.8 * *Álvaro Delgado revela iniciativas que podrían reducir en \$ 3.000 el gasto mensual en productos de la canasta básica*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024